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Veuve-Clicquot. Embellie sur les marchés internatio naux.  
 
Avec plus de 80 % de ses expéditions sur les marchés internationaux, la maison 
Veuve-Clicquot (MHSCS) voit ses courbes de ventes remonter. 
« Cette croissance a débuté en décembre 2009 », observe Stephane Baschiera, 
président. 
Avec une satisfaction évidente sur le pays fétiche de la maison, en l'occurrence les 
USA, « l'Asie aussi reprend fort. L'Australie remonte, l'Europe est également bien 
située. La Grande Bretagne est bien orientée ». 
 
Attendre la fin d'année pour en savoir plus  
Si Stéphane Baschiera parle de volume, il évoque aussi la valeur. « Nous n'avons pas 
touché à nos prix l'an dernier. Aucune détérioration, c'est notre principe de base. 
J'entends ainsi continuer la stratégie de valeur mise en place depuis des années et 
continuer à en créer. » 
Le président de Veuve-Clicquot reconnaît : « Je suis raisonnablement optimiste. 
Franchement, si on m'avait dit l'an passé que la situation évoluerait ainsi en notre 
faveur, je ne suis pas sûr que je l'aurais cru. » 
Il est vrai que la situation des maisons qui ont connu des chutes vertigineuses courant 
2008/2009 est en train de s'inverser à la même vitesse. La reprise est rapide. « C'est 
vrai que si on peut penser que la tendance lourde est à la reprise, il nous faudra 
attendre la fin de l'année pour savoir si la consommation est au rendez-vous. Savoir 
aussi si les esprits sont ouverts à la célébration en débouchant une bouteille de 
champagne pour les périodes de fête. » 
Si les beaux jours reviennent pour la Champagne, il reste encore une inconnue de 
taille pour les exportateurs : « la parité euros/dollars ». 
Et là, même les plus grands patrons de la Champagne ne peuvent pas faire grand-
chose pour influencer le cours des devises.
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Légende : Les expéditions reprennent bien pour Stéphane Baschiéra, président de 
Veuve-Clicquot.
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